
第 3 回新千里東町地域自治協議会理事会議事録 

１．日時  2015 年 7 月 19 日（日）10：00～12：15 

２．場所  新千里東町会館 2 階 

３．出席者 

*役 員：小川会長、河野・田中副会長、清水千・勝久・藤谷各会計 

*理 事：総数 20 名中、出席者 18 名（上記役員６名を含む） 

竹花・岸本・稲垣・南・古橋・橋田（植田理事代理）（以上自治会・管理組合）、

植本・寺村・武藤・山地・高上・清水博（以上諸団体）／欠席：芳松・下野 

*監 事：上田 ／欠席：水野・倉垣    

*事務局：山田  

*オブザーバー：阿部（シティハウス）、今井（交流室）、柳原(新聞)、        

石塚・清水(豊中市） 

４．議事 

４－１ 第 1 回理事会議事録の確認 

・配布資料について、一部字句に修正指摘があり、次回再提出のこととなった。 

４－２ 各部会・委員会の活動状況 

（１）まちづくり計画策定委員会 

・医療法人千里中央病院から東町に対する医療及び介護関係の相談、講師派遣の

サービスが提供されることになったとの報告があった。 

・当委員会メンバーはキャンドルロード実行委員会のメンバーに加わることとな

った。 

・次回以降、地域コミュニティ活性化を課題に掲げ、取り組むこととなった。 

（２）防災委員会 

・次回から防災マニュアルの具体的な検討を進めていくことになった。 

・防災マップを東町各マンション全戸に配布を完了した。また、防災活動の一環

という作成目的に鑑み、1 丁目のマンション及び商店にも配布した。 

・10 月 25 日、協議会として 3 回目の防災訓練を実施することとし、自治会・管

理組合ではできない体験訓練を取り入れる方向で検討することとなった。 

４－３新地区会館に関する要望の取りまとめ 

・新地区会館に関する要望について、各団体での検討結果が報告された。 

・「開放されていない集会室が更に必要」「第 3 集会室をもう少し大きく」「調理室は

下足でいいのか？」などの意見があった。 

・この結果をもとに、関係機関と協議のうえ、近隣センター移転計画対策委員会で最

終要望を取りまとめ、豊中市に提出することとなった。 

４－４東町なつまつりについて 

・夏祭りのチラシが完成し、自治会に必要部数配布した。 

・開催・運営要領の説明後、各団体からの要望があった。一部見直しの上、最終版を



7 月 26 日(日)19 時からの拡大実行委員会で説明することとした。 

４－５東町自習室について 

・7 月 22 日～8 月 25 日東町会館 2 階大集会室を自習室として開放することが決まっ

た。 

４－６自治会・団体間の連絡・相談事項 

・芝生委員会から「芝刈り機 1 台の購入」と「既存 2 台の整備およびその費用の一部

の協議会一般会計での負担」の報告があり、了承された。 

・防犯支部から夏の防犯パトロールの実施について説明があった。 

４－７その他の事項 

（１）千里幹線バイパス管の整備事業について 

・千里体育館前で施工中の標記整備事業について、大阪広域水道企業団から説明

があった。 

・緑地帯の復旧については、地元と協議しながら、現状の環境に近い状態に復旧

したいと説明があった。 

（２）2015 年度豊中市助成金の交付結果報告について 

・申請通り助成金が交付された。 

（３）ジェイグラン南の計画道路の変更に係る大阪府からの説明受けについて 

・前回理事会における計画道路の見直し要望について、大阪府まちづくり部公共

建築室住宅設計課から平時は車両の通り抜けがない道路に変更する方向で豊中

市と協議している旨、説明があった。 

（４）東町交流室使用延長認可（2015 年 7 月 1 日～同 12 月 31 日）について 

・使用延長について認可されたが、次回以降の認可について大阪府タウン財団内

で検討しているとの説明があり、先方の出方によっては年内に理事会にて今後

の使用について諮られることとなった。 

（５）ウメ輪紋ウィルス調査協力依頼について協力要請があった。 

（６）豊中野点参加募集案内について、PR された。 

５．次回定例理事会：8 月 16 日（日）10:00～12:30 東町会館 2 階集会室 

                                  以上 


